
Sumario Reunión Comisión Directiva de la AOA del 20 de diciembre de 2023 

 

Siendo las 18.00hs se abre la reunión de la Comisión Directiva de la Asociación Optimist Argentina 

contando con la presencia de 12 miembros detallados a continuación: 1) Patricio Pantin, 2) Luz Palau, 

3) Ana Camacho, 4) Federico Properzi, 5) Inés Pederiva, 6) Martín Gómez, 7) Pablo Boz, 8) Marina 

Morgenstein, 11) Javier Ferrante; y 12) Mariano González. Están presentes Gustavo Hoffman,  

Sebastián Balbuena, y Mariano Maestri. Abierta la reunión, el Presidente de la misma, saluda a los 

presentes y da por iniciada la presente reunión y pasan a tratar los temas de la misma.  

 

1) Acciones llevadas a cabo en diciembre. Se realiza un balance de las diferentes acciones 

llevadas a cabo por la AOA, entre ellas la Clínica de Perfeccionamiento (10 deportistas + diez 

entrenadores); la Clínica Preparatoria para Torneos Internacionales (25 deportistas + TL + 5 

entrenadores); y el resultado del Seminario de Medición y Reglamento. Idéntica evaluación 

se realiza con el Campeonato Argentino, Encuentro Nacional de Principiantes, Ranking y 

entrega de reconocimientos.  

2) Rioplatense. Se efectúa una somera reseña de la Semana de la Vela en Montevideo y de su 

resultado positivo para los participantes proponiéndose reeditar e intensificar la partición 

del equipo argentino en la próxima edición.  

3) Orange Bowl y Campeonato Brasileño. Se informa sobre el equipo del Orange Bowl 

(actualmente en Miami) y sobre el equipo que asistirá al Campeonato Brasileño durante 

enero 2024. Se agradece al CNMP al permitir que este último equipo entrene y se aloje en 

sus instalaciones durante dos bloques de entrenamiento. 

4) Anualidad y otros costos. Se informa sobre el resultado satisfactorio de la campeña de 

intensificación promovida por la AOA con miras a lograr que todos los deportistas paguen 

su anualidad. Se decide profundizar aún más los esfuerzos para lograr que todos los 

deportistas estén afiliados y con la anualidad paga antes del inicio del primer campeonato 

del calendario de modo de evitar penalidades y descalificaciones. A tal fin al tiempo que se 

seguirá conversando con los Coordinadores y Entrenadores se enviarán notas a los clubes y 

se cruzará información al inicio de cada campeonato. Se aborda la posibilidad de reducir el 

costo de la anualidad para aquellos deportistas que están más allá de los 1000km de la sede 

social, desestimándose en esta instancia. Se propone rever el criterio de pago de honorarios 

de entrenadores de los equipos nacionales para 2024.  

5) Interior. Se decide crear la Comisión Interior que será coordinada por Gustavo Hoffman 

para la coordinación y atención de las necesidades de la flota que se encuentra a más de 

1000km de la sede, en todo cuanto alojamiento, alquiler de equipos y botes. Se creará un 

mail específico como canal oficial de comunicación. 

6) Uso del Bote. Se decide reglamentar el uso del bote de la AOA a fin de que el mismo pueda 

ser utilizado por los equipos que residan a más de 1000 km y cuyos deportistas estén con 

la anualidad paga. El señor Gustavo Hoffman elaborará el mismo para luego someterlo a 

consideración de la CD. 

7) Botes FAY. Se le encarga a la representante de la AOA en la FAY, Inés Pederiva, conversar con 

la Federación acerca de cualquier aporte que la AOA pueda hacer para el mantenimiento 



de los botes de la Federación que son gentilmente prestados a la Asociación. Ello en el 

entendimiento de que son un valioso aporte para el entrenamiento de los equipos 

argentinos y basados en que debemos contribuir a su mantenimiento.  

8) Equipo AOA a Madryn. Se aprueba enviar a los 10 primeros clasificados y hasta un máximo 

de 13 asegurando que existan al menos 3 deportistas del género contrario al de mayor 

participación del Encuentro Nacional de Principiantes con su anualidad 2023 al día a la 

fecha en que se disputó dicho torneo, a la Copa de las Ballenas a realizarse en Puerto 

Madryn durante Semana Santa. Ello en lugar de la clínica que habitualmente se hace para 

estos deportistas y sin perjuicio de llevarla a cabo con los siguientes clasificados si 

eventualmente así se decide. Martecna facilitará los barcos. Se gestionará bote y 

alojamiento con el club organizar.  

9) Delegado Zona Sur. Se aprueba incorporar al señor Juan Marcos Ricciardi del Club Náutico 

Atlántico Sud de Puerto Madryn.  

10) Reunión entrenadores. Se decide llevar a cabo un encuentro con los entrenadores antes 

del inicio de SIY con vistas a charlas temas de la clase, intensificar la necesidad del pase a 

timoneles, y hablar sobre cuestiones de seguridad de la flota. 

11) Medición. Se conversa sobre los pormenores de la medición llevada a cabo hasta aquí, y de 

la que viene y del desafío constante que ello conlleva. Se analizan distintas alternativas para 

agilizar los procedimientos administrativos.  

12) Equipos internacionales. Se decide reabrir la convocatoria para los entrenadores hasta el 

día 19 de enero de 2024 para participar de los distintos equipos.  

13) AFIP e IGJ. Se informa que se ha contestado un requerimiento de AFIP vinculado a  la 

exención de ganancias y que se ha procedido a rubricar nuevos libros Diario, de Inventario 

y Balances, de Actas, y de Asociados. 

14) Anuario. Se comenta que se han recibido ya varios artículos para el mismo. Se insiste en la 

necesidad del envío de los restantes.  

15)  Seguridad. Se conversa largamente sobre cuestiones de seguridad vinculadas a la flota.  

Siendo las 20 horas y previo somero repaso de todo lo realizado en el año, agradeciendo el 

Presidente el tiempo y enorme esfuerzo dedicado a la Asociación, se da por finalizada la reunión 

siendo las 20 horas. 

 

CD AOA 

 


